

PJSN

Dukung Program Ketahanan Pangan, Babinsa Koramil 13/Karangawen Bantu Pemupukan Padi Petani

Agung widodo - DEMAK.PJSN.OR.ID

Jan 20, 2025 - 08:47



*Serda Ahmad Jumadi melaksanakan pendampingan pemupukan tanaman padi jenis IR 64 di area persawahan
Desa Sidorejo*

DEMAK - Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Ahmad Jumadi melaksanakan pendampingan pemupukan tanaman padi jenis IR 64 di area persawahan Desa Sidorejo, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak, Senin (20/01/2025).

Kegiatan yang dilaksanakan di sawah milik Bapak Kaeroni (46) ini merupakan bagian dari upaya Babinsa mendukung pelaksanaan program Ketahanan Pangan Nasional di wilayah Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak.

Babinsa menyampaikan, pendampingan yang ia lakukan merupakan instruksi dari Komando atas yang bertujuan untuk membantu para petani di wilayah desa binaan dalam proses pertanian, mulai dari pengolahan lahan, pembibitan, penanaman, pemupukan hingga panen mendatang, sehingga diharapkan akan mendapatkan hasil panen yang lebih optimal.

"Kita dampingi terus para petani di wilayah, sebagai bentuk upaya kita mensukseskan program pemerintah dalam ketahanan pangan nasional. Seperti hari ini, kita bantu dalam pemupukan padi menggunakan pupuk jenis 3in1 nitrea/urea, KCL dan TSP. Harapannya petani dapat termotivasi dan tambah semangat sehingga nantinya akan mendapatkan hasil panen yang melimpah," terangnya.

Tak hanya membantu pemupukan saja, Babinsa dalam kesempatan itu juga memberikan edukasi kepada petani mengenai penggunaan pupuk yang efisien dan efektif, sehingga dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas hasil pertanian tanpa merusak kesuburan tanah.

Kaeroni (46), selaku pengelola lahan sawah menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah turut membantu dalam pemupukan di lahan miliknya. Dirinya tak menyangka, Babinsa memahami tatacara penggunaan pupuk yang lebih efektif dan efisien.

"Dengan kehadiran Babinsa, kami merasa lebih terbantu, terutama dalam memahami cara pemupukan yang tepat. Semoga hasil panen kami nanti semakin baik," tandasnya. (Pendim0716).